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Il giorno 10 del mese di dicembre dell’anno 2019 al le ore 20.30, 
su convocazione del Presidente sig. Gaetano De Maio  ai sensi 
dell’art. 16 del Regolamento per l’Istituzione ed i l Funzionamento 
dei Consigli di Quartiere, si è riunito in Brescia,  nella ex 
Chiesetta Sant’Antonino, Via Marconi 12, il Consigl io di Quartiere 
Crocifissa di Rosa  per la trattazione del seguente ordine del 
giorno: 
 

1)  Comunicazioni del Presidente. 
2)  Approvazione del verbale seduta CdQ 19/11/2019. 
3)  Approvazione del verbale dell’assemblea della citta dinanza 

del 25/11/2019. 
4)  Incarichi per il coinvolgimento enti, dirigenti sco lastici e 

varie istituzioni su desiderata per sito Museo di S cienze. 
5)  Verifica andamento preparativi festa del quartiere.  
6)  Varie e eventuali 

 
Presiede la seduta il Presidente. 
 
Redige il processo verbale il consigliere sig. Andr ea Zucchini. 
 
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risult ano: 
 

Nr Cognome Nome Data di Nascita Presente Assente 

1 DE MAIO GAETANO 03/12/1960 X  

2 FRACCAROLI LUIGI 30/03/1963  X 

3 FRUGONI ELIDE 20/09/1946  X 

4 MADEI CLAUDIO 06/04/1953 X  

5 PIOVANI CLAUDIO 22/06/1947  X 

6 VIVIANI PATRIZIA 13/02/1960 X  

7 ZUCCHINI ANDREA 24/10/1976 X  

 
 
 
Le assenze dei consiglieri Frugoni, Piovani e Fracc aroli sono 
preannunciate e giustificate rispettivamente per mo tivi di salute, 
motivi di salute e per un impegno assunto precedent emente. 
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Verificata la presenza del numero legale ai sensi d ell’art. 17 
comma 3 ovvero di almeno 4 consiglieri presenti su 7, 
 
si procede con l’esame dei punti all’ordine del gio rno: 
 
1° punto all’odg - Comunicazioni del  Presidente 

 
- Viene allegata al verbale la dichiarazione scritta della 

consigliera Frugoni, non presente al Consiglio. 

- Il CdQ, richiamandosi al verbale di luglio riguardo  il 
progetto di costruzione della nuova palazzina di vi a Galilei 
rimarca la propria contrarietà alla costruzione del la stessa. 
Il Consiglio riceve un documento firmato da alcuni cittadini 
del quartiere nel quale viene espresso il parere sf avorevole 
alla nuova costruzione. 

-  Viene allegato al verbale il documento. 

 
2° Approvazione del verbale seduta CdQ 19/11/2019. 

 
Il CdQ approva all’unanimità. 

 
 
3° Approvazione del verbale dell’assemblea della ci ttadinanza del 
25/11/2019. 

 
Il CdQ approva all’unanimità.  

 
4° Incarichi per il coinvolgimento di enti, dirigen ti scolastici e 
varie istituzioni su desiderata per sito Museo di S cienze. 

 
- Prendendo spunto da un  suggerimento esternato 

dall’Arch.Giorgio Montini durante l’assemblea del 2 5 novembre 
u.s., il Presidente propone ai consiglieri di senti re i 
dirigenti degli istituti scolastici e amministrativ i e di 
qualunque tipo presenti nel  quartiere sui desidera ta che 
attengono il  futuro dell’edificio del Museo.  

   Vengono identificati: l’Istituto Fortuny/Moretto , scuole 
Dante Alighieri/Foscolo, liceo Calini, Archivio di Stato ed il 
sig. Parroco di S.Maria Crocifissa di Rosa. Verrann o richiesti 
aspettative e indicazioni   (per una miglior fruizi one) in forma 
scritta. 
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5° Verifica andamento preparativi festa del quartie re. 

 
- La consigliera Viviani comunica che andrà all’incon tro di 

presentazione della futura Festa della Musica di Br escia in 
programma il 17 dicembre p.v.. 

 
 
6° Varie e eventuali 
 

- Non vi sono interventi, né proposte, né sollecitazi oni e 
neanche segnalazioni.  

 
 
 
 
Non essendovi altri argomenti da approvare né chied endo alcuno 
la parola, il Presidente toglie la seduta alle ore 22,30.  
 
Letto, confermato e sottoscritto 
 
 

Il Presidente 
f.to Gaetano De Maio 

 
 
 

Il Consigliere verbalizzante 
f.to Andrea Zucchini  

 
 
 



DICHIARAZIONE  
CON RICHIESTA CHE SIA RIPORTATA A VERBALE  
DELLA RIUNIONE CdQ CROCIFISSA DI ROSA 
CONVOCATA PER IL GIORNO DI MARTEDI’ 10 DICEMBRE 2019 
 
 
 
 
Io, Elide Frugoni sono stata attaccata verbalmente, sui giornali, alla televisione ed 
anche in Piazza Loggia nei giorni contro la violenza alle donne a causa di un 
comunicato stampa inviato da alcuni consiglieri del CdQ Crocifissa di Rosa in data 
21 novembre 2019. 
 
Come tutti sanno non mettere il nome della signora uccisa nel quartiere il giorno 3 
ottobre 2019, prof.ssa Cristina Maioli, era dovuto solo per sensibilità nei confronti 
della sua famiglia ed era momentaneo come scritto sul verbale perchè comunque la 
panchina avrebbe avuto bisogno di molti giorni prima di essere posata. 
 
La volontà di farmi passare contraria all'intitolazione e con me Claudio Piovani e 
Gaetano De Maio è davvero incomprensibile. 
  
                                                                               Elide Frugoni 
                                                   Consigliera e Vicepresidente CdQ Crocifissa di Rosa 
                                                                                   Brescia 
 
 
Brescia, 10 dicembre 2019 
 
 










